

広報かいせいに登場した子どもたちが **新成人** に！



えんどう かな
遠藤可菜さん

2018年1月号「新春スペシャル座談会2018」に登場



あれから3年…



やまざきほのか
山崎朋花さん

2019年1月号「鉄子と巡る！小田急線フォトスポット」に登場



あれから2年…



1



みんな大人になりました！

一生に一度しかない成人式。新成人の皆さんは、今までお世話になった家族や恩師、地域の皆さんへの感謝と、未来への希望を胸に、夢に向かって第一歩を踏み出しました。

新成人の皆さん、保護者の皆さん、おめでとうございます。

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、検温や消毒はもちろんのこと、式典の規模を大幅に縮小し、短時間での開催となりました。例年と異なり、様々な制限がありました。旧友や恩師の姿を見つけると、マスク越しでも分かるほどの笑顔が浮かべ、再会を喜んでいました。

新成人らで彩られました。

令和2年度

開成町成人式

夢への第一歩を踏み出す

晴天に恵まれた1月10日(日)、

開成南小学校の体育館で

「令和2年度開成町成人式」

を開催しました。今年度、

成人を迎えたのは183名

(男性97名・女性86名)。

当日、会場は華やかな

振り袖や羽織袴、真新

しいスーツを身にまとった

新成人らで彩られました。



4



2



3

新成人代表の言葉

本日は、成人式を迎える私たちの門出のために、ご多忙の中多くの方に集まっていただき、誠にありがとうございます。

この度、私たちは成人となります。私たちがこうして成人を迎えられたのは、これまで温かく支えてくれた家族や、優しく時には厳しく指導して下さった先生方、私たちが安全に暮らせるよう尽力して下さった地域の方々のおかげからこそだと思います。改めて、私たちの20年間のうちで関わって下さったすべての方々へ心より御礼申し上げますと共に、これからは私たちが支える側に立てるよう、日々精進していく所存です。

私たちの中にはすでに職業に従事している人、学業に励んでいる人などさまざまな立場の人がいます。今後は一人ひとりが社会の一員として、また、開成町で生まれ育ったものとしての自覚や責任をもって行動していきたいと思えます。

最後になりますが、世界中で新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続くなか、本日、このような盛大な成人式を開催できたこと、そしてこの日のための準備に携わってくれたすべての人々に感謝し、新成人代表の言葉とさせていただきます。

令和3年1月10日 新成人代表 木村 ゆい



成人式企画委員の皆さん



6

①母から受け継いだ振袖をまとう新成人 ②旧友との再会を喜び、撮影 ③恩師からのメッセージに思わず笑顔に ④華やかな振り袖姿 ⑤凛々しい袴姿 ⑥会場に入るときは消毒と検温を実施

※写真撮影時のみ、一時的にマスクを外していただきました。



5



ハタチの
夢

